



## WEEKLY BULLETIN

## 四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／南條 恭有紀 □副会長／加藤 文昭

□幹事／大杉 淳 □副幹事／柳瀬 英雄

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長 ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年8月8日(月)

No.1235  
第1306回 例会ホームページ  
アクセス数  
2016.8.10  
25330

ゲスト

今回ゲストは  
ありませんでした。会場  
ホテルセンチュリー静岡

♪ 本日のロータリーソング「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：長嶋 明彦 会員

## 南條 恭有紀 会長の時間



オリンピックが、先週5日から21日までの17日間の日程でブラジルのリオデジャネイロで開会しました。ロシアの組織的なドーピングによる出場問題、選手村や競技会場などの施設整備の遅れ、治安問題など色々な課題が山積(さんせき)した中でのスタートですが、人間育成と世界平和を目的にした4年に一度のスポーツ祭典ですので、日本選手の活躍を楽しみにテレビを観ながら応援していますが、やはり金メダルを取る事の難しさをつくづく感じました。しかし日本選手は、その中でも頑張って戦っていると思います。

又、昨日から各地方で優勝した高校球児が甲子園に舞台を移しての選手権が始まりました。郷土代表の常葉菊川高校には、是非がんばってもらいたいと思います。オリンピックと高校野球、さらに熱い夏になりそうです。

本日は例会場が静岡グランドホテル中島屋からホテルセンチュリー静岡に替わり、かなり雰囲気が違っていると思います。

7月25日例会におきましては、松下ガバナー補佐をお迎えし例会終了後にはクラブ協議会が行われ、各理事の皆様には事業について丁寧に説明をして頂き有難うございました。改めてお礼申し上げます。

又、7月31日に地区財団セミナーに吉川財団・米山常任委員長と、出席してきました。2620地区山梨第1分区で79番目のクラブの“甲斐の里RC”が誕生しました。財団の研修内容については、吉川財団・米山常任委員長から日を改めて説明があると思います。

本日のクラブフォーラムでは、寺尾増強委員長から有意義なお話しを頂けると思いますので宜しくお願ひ致します。

## ■ 幹事報告 ..... 大杉 淳 幹事

- ・8/15 お盆休例会
- ・8/22 マイロータリーCF(センチュリーホテル)
- ・8/29 休例会
- ・9/5 会員卓話

## ■ スマイル報告 ..... 依田 邦彦 会員

- 会員からのスマイル／5名 総額／7,000円
- 南條会員・大杉会員 ..... 無事1ヶ月が経過しました。皆様に心より感謝申し上げます。残り11ヶ月がんばります。
- 小島会員 .... R&Oさん、安倍川花火大会での飲み物有り難うございました。
- 平沼会員 .... この度、エコハウジング社長就任する事になりました。一意専心をもって業務に邁進いたします。
- 依田会員 .... 結婚記念日のお花をありがとうございました。

## 静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 松下慎一 小澤行雄 小谷野陽子

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

## ～会員増強について～ 「静岡中央RCの成り立ち」



先ほど南條会長より、山梨第1分区で新クラブができるという話がありました。静岡市内では、静岡西RCが15周年の時に、静岡北RCを作つてからできておりません。

我が静岡中央RCは約29年前、日本平RCが親クラブとなり生まれたクラブです。日本平RCより5名が移籍メンバーとなり、クラブの核となってスタートしましたが、現在残っているのは溝口会員だけです。

運営計画書に略歴を載せてありますが、創立記念日は5月25日です。認証上の伝達式「チャーターナイト」というものがありますが、これが非常に厳かに行われます。できれば皆様にも経験して欲しいので、山梨第1分区のチャーターナイトに参加できる方があればぜひ。

当時のロータリークラブはとても威儀がありました。「1業種1社」ということで、厳密に守られ、同じ職業分類の人は入会できませんでした。親クラブがあつて、子クラブ出来たということを認識して、これからまた、改めて日本平RCとの交流があつてもいいのかと思います。

規定審議会というものが国際ロータリークラブですが、これでロータリークラブのなかに、毎年どんどん緩和されてきています。うちのクラブはどこを目指しているんだということを、もう一度みなさんと話をしながら、やっていくのがいいのかなという気がしています。

ポイントを絞つて、IGMテーブルごとに話し合いをしてください。

- ・例会は週2回でよいのか？
- ・Eクラブでいいのか？
- ・女性会員の増強について
- ・定年退職者を勧誘してはどうか



### ■委員会報告

- ・国際奉仕委員会(小林委員長)  
フィリピン支援プロジェクト  
支援物資のお願い／9月～10月「回収BOX」例会会場にて回収
- ・ゴルフ同好会(小林副幹事)  
10/22 新沼津カントリークラブ(新会員歓迎ゴルフコンペ)

### ■確定出席報告(前々回出席報告) 望月徹副委員長

| 月/日  | 確定出席率 | 出席計算会員数 | 出席者合計(含メイクアップ)   |
|------|-------|---------|------------------|
| 7/25 | 89.1% | 46名     | 41名(メイクアップ1名を含む) |

- ・総会員数49名(出席義務会員36名+出席免除会員13名)
  - ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
- ～出席率向上へのご協力をよろしくお願い致します～